## Les jardins de l'île Saint-Bernard

## Le Tardin nourricier

Voici un espace vivant où végétaux indigènes et cultivars horticoles s'épanouissent pour former une oasis pour la biodiversité. Plantes légumières, fruitières, médicinales et nectarifères se trouvent au cœur de cet aménagement. Sublimes pour les yeux, ces végétaux aux mille saveurs regorgent de vertus médicinales. En plus d'être utiles pour nous, oiseaux, abeilles, papillons et autres pollinisateurs y trouvent leur compte! Laissez-vous inspirer et qui sait, peut-être aurez vous envie de voir pousser ces végétaux dans votre jardin!



Le Monarque émergeant de sa chrysalide.

Pour attirer les papillons, les plantes à fleurs riches en nectar sont à privilégier, surtout celles à fleurs groupées, telles marguerite, achillée, verge d'or, etc. Il faut aussi se rappeler que pour avoir des papillons, il faut d'abord attirer les chenilles. Contrairement à l'adulte, la larve devra trouver des plantes précises pour se développer: le Monarque aura besoin de l'asclépiade; le Papillon du céleri se nourrira de persil, de feuilles de carotte ou de céleri; la Piéride du chou ne privilégiera que les plantes de la famille des choux. Cet été, offrez votre jardin: tolérez quelques feuilles dévorées pour permettre à de magnifiques papillons de se développer et de polliniser vos plantes!



Le Papillon du céleri butinant dans un jardin sauvage.



